
ATA Nº. 56/2023 
Aos 22 (vinte e dois) dias do mês de maio de 2023 (dois mil e vinte três), às 19 (dezenove) horas, 
reuniu-se ordinariamente a Câmara Municipal de Vereadores de Colorado, Estado do Rio Grande do 
Sul, com a ausência do Vereador Sandro Zanotto. Dando início à sessão, o Presidente, Roberto 
Gorgen, solicitou ao Vereador Aloisio Remo Alves Xavier que realizasse a leitura de trecho bíblico. 
Dando continuidade aos trabalhos, convidou o Diretor de Expediente para que fizesse a leitura da ata 
anterior de nº 55/2023, que depois de lida foi aprovada por unanimidade. Após o Presidente colocou 
em votação o abono da falta do colega Sandro Zanotto o qual encaminhou atestado médico. Em 
votação foi aprovado por unanimidade. Dando seguimento aos trabalhos o Diretor realizou a leitura 
das correspondências, proposições e projetos de lei. Proposições: Verª. Francini Pazinato – Pedido de 
Providência – Que seja efetuado com urgência o recolhimento de lixo nas comunidades do interior e 
serviço de limpeza junto aos contêineres instalados nas ruas da cidade. Ver.ª Ivanir Maria Araldi – Pedido 
de Providência – Colocação de quebra-molas nas proximidades do cruzamento da Rua Irineu Antônio 
Vian com a Rua Rui Barbosa saída para Linha Paquinhas. Mais precisamente antes do início do 
cruzamento sentido Paquinhas-Cidade. Ver.ª Ivanir Maria Araldi – Pedido de Providência – Melhorias na 
estrada que liga o capitel Santo Antônio até as proximidades das propriedades das famílias Pagliarini, 
bem como na drenagem nas valas e elevação de pista próxima à propriedade de Laci Schwalbert. Ver.ª 
Ivanir Maria Araldi – Indicação – Que o Poder Executivo encaminhe projeto de lei a esta Casa para a 
criação do Piso Nacional para Enfermagem. Ver.ª Ivanir Maria Araldi – Moção de Pesar– Pelo falecimento 
do Senhor Alexandre Alves de Oliveira. Ver.ª Ivanir Maria Araldi – Moção de Aplauso – Para todos os 
profissionais de Enfermagem pelo Dia Nacional dos Técnicos em Enfermagem. Ver. Aloísio Remo Alves 
Xavier – Pedido de Providência – Que o Poder Executivo providencie junto ao DAER massa asfáltica para 
fazer operação tapa-buracos na VRS 819 e ERS 402, além de reivindicar a necessidade de 
recapeamento das únicas duas rodovias asfálticas que ligam Colorado aos outros Municípios. Ver. Aloísio 
Remo Alves Xavier – Pedido de Providência – Serviços de motonivelamento e cascalhamento no 
travessão que liga a VRS-819 ao acesso da Comunidade de Arroio das Almas passando pelas 
propriedades de Jalmir Giacobbo, Orlando Pazinato e Alemos Pazinato. Ver. Daniel Dal Pizzol – Moção 
de Aplauso – Parabenizando a Enfermagem e Técnicos em Enfermagem pela passagem do Dia desses 
profissionais. Em discussão o Ver. Aloisio Remo Alves Xavier falou da necessidade de uma operação 
tapa-buracos e relatou a necessidade do Município buscar a massa asfáltica, pois o DAER não fará. 
Lamentou o que o Secretário de Administração falou na rádio dizendo que o DAER faria os trabalhos de 
recuperação do asfalto. Destacou ainda ser urgente antes que ocorra acidentes. Por último falou do 
cascalhamento no travessão, que segundo o Vereador é um pedido de muitos anos e citou a necessidade 
de melhorias no local. Ver.ª Ivanir Maria Araldi – destacou suas proposições: a) No trecho que passa pela 
propriedade de sua irmã, e fez questão de destacar que não é por isso, mas pela necessidade de 
aterramento, limpeza de sarjetas e por se tratar de uma rota onde há produção leiteira, onde geram 
impostos e merecem o incentivo à produção. b) Relatou sua preocupação com o acesso a cidade no 
sentido Ibirubá à cidade, sendo necessária a colocação de quebra-molas para reduzir a velocidade local, 
bem como há uma vala nas proximidades, mas que segundo o Secretário de Obras é de responsabilidade 
do proprietário. c) Fez menção a necessidade de pagamento do piso Salarial aos servidores da 
Enfermagem, e destacou o atendimento diferenciado que há no Município, citando trabalhos noturnos, 
plantão e dedicação dos profissionais. d) Lamentou o falecimento do Sr. Alexandre Alves de Oliveira e 
citou laços entre as famílias. Todas as proposições foram deferidas pela Mesa Diretora. Projeto de Lei 
Legislativo nº 03/2023 – Altera a Lei Municipal nº 379 de 19 de dezembro de 2000 e dá outras 
providências. Parecer da Comissão Geral de Pareceres favorável e aprovado por unanimidade. Em 
discussão e votação o projeto foi aprovado por unanimidade. Projeto de Lei nº 01/2023 – Autoriza o Poder 
Executivo Municipal a firmar convênio com a Associação de Pais e Amigos dos Excepcionais de Tapera-
APAE e dá outras providências. Em requerimento da maioria foi colocado à discussão. Parecer da 
Comissão Geral de Pareceres favorável a aprovado por unanimidade. Em discussão e votação o projeto 
foi aprovado por unanimidade. No Grande Expediente não havia Vereador inscrito. No espaço das 
explicações pessoais fez uso da palavra os seguintes Vereadores: Verª. Francini Pazinato – 
Parabenizou a colega Ivanir pelo dia do Técnico em Enfermagem. Destacou o pedido de 
recolhimento de lixo no interior e da necessidade de lavagem das lixeiras, pedido já realizado em 
outra oportunidade, o qual não é difícil de realizar. Comentou sobre pedidos dos colegas. Ver. Daniel 



Dal Pizzol – Comentou do recolhimento de lixo e necessidade de levar a sério este serviço, citando 
focos de mosquitos. Ressaltou que é preciso cobrar da Secretaria de saúde e dos profissionais. Em 
relação ao tapa-buracos, citou que a Secretaria de Obras sempre se dispôs a ajudar, o que falta é 
pessoal para realizar tais serviços. Parabenizou os profissionais da Enfermagem em especial os 
Técnicos e saudou de forma especial a colega Ivanir Maria Araldi. Ver. Erlei Ferrari da Fonseca – 
Agradeceu a Secretaria de Obras pelos trabalhos de cascalhamento realizados na estrada de acesso 
a Linha Paquinhas, bem como falou da importância dos trabalhos de tapa buracos . Em relação às 
lixeiras, lamentou o descaso do povo com a colocação do lixo entre outras situações. Ver. Daniel Dal 
Pizzol disse que em seu pronuncimento quis também se referir a Secretaria de Meio Ambiente e que 
será preciso um trabalho em conjunto de Secretarias do Meio Ambiente, Obras e Saúde e com 
parcerias mesmo havendo poucos profissionais. O Presidente da Câmara se manifestou dizendo de 
um boato que é fake News em relação às obras de asfaltamento junto a ERS-451 que liga Colorado 
a Não-Me-Toque, citou que a obra é do Consórcio de Municípios do Alto Jacuí e não do Estado, há 
uma parceria. Disse que obras do Estado podem ser paralisadas em virtude de não ter ainda 
ocorrido a venda da Corsan. O que ocorre na VRS-451 é atraso devido a formalidades da obra e 
caso a comunidade e Vereadores necessitem de informações membros do Comaja se dispuseram a 
vir dar explicação do andamento da obra. Nada mais havendo a tratar e sob a proteção de Deus o 
Presidente declarou encerrada a presente sessão e pediu que se lavrasse a presente. Ata que após 
lida e aprovada será assinada pelos presentes. Colorado/RS, 22 de maio de 2023. 


